

**CONSEQUENCES DE LA MATERNITE PRECOCE SUR
L'EDUCATION DES FILLES**
Une discussion virtuelle-Une réalité quotidienne

Dounia LOUDIYI, *Banque Mondiale*

Ce document constitue une synthèse des points principaux ressortis d'une discussion virtuelle organisée par la Banque mondiale et la Direction pour l'Afrique de l'Agence Universitaire Francophone (AUF). Il ne représente en aucun cas les vues de la Banque mondiale ou des organismes qui lui sont affiliés. Ce texte est affiché sur le site « Santé de la reproduction et éducation des filles en Afrique » du Forum du Développement (www.worldbank.org/devforum/) pour commentaires, suggestions et idées de partenariat.